



令和3年 シラカバ通信 2月号



日頃より総社の杜をご利用頂きありがとうございます。立春とはいえ、寒い日が続いております。新型コロナウイルス対策には行動制限とマスク着用、うがい手洗いが不可欠ですので、日常から心を引き締めて生活しましょう。

誕生日会 1月26日（火）

職員より色紙をお渡しし、ビンゴゲームを楽しんで頂きました。おやつにはおしるこを召し上がって頂きました。おしることても好評でした。



豆まき 総社編 2月2日（火）

今年は124年ぶりに節分の日が2月2日なのだそうで、当日に豆まきを行いました。職員が鬼になり、大豆ならぬ落花生を投げつけ、邪気を払いました。午前中に利用者様と一緒に好み焼きを作り、おやつに食べました。



豆まき 有料編 2月3日（水）

有料老人ホーム樹の花でも豆まきを行いました。職員が鬼になり現れると「鬼は外！福は内！」の掛け声とともに大豆ならぬ落花生を投げつけていました。おやつに落花生をお出しすると、皆さん終始無言で一息懸命に落花生の殻をむいて食べられていました。。。



今後の予定

- やなぎさわFCL往診：2月17日（水）
- 富沢往診：2月17日（水）
- おおつかCL往診：2月18日（木）

施設より引き続きのお願い

令和3年2月吉日
ラポール前橋合同会社
小規模多機能型居宅介護 総社の杜

昨年末より、新型コロナウイルスの増加に伴い、面会禁止という形でご家族様にはご理解とご協力を頂いておりますが、ご利用者様の健康を鑑み、食中毒防止の観点から、飲食物の持ち込みや差し入れをお控え頂ければ幸いです。

取り巻く状況をご理解頂き、ご協力の程宜しくお願い致します。

今後につきましても施設では、昨年と同様に手洗い・うがい・アルコール消毒等の新型コロナウイルス対策を徹底してまいります。

